



Créer un collectif producteurs/ consomm-acteurs à Marseillan Ville

Créer un collectif qui rassemble des consommateurs, des agriculteurs et des artisans-transformateurs autour d'une vision partagée de l'agriculture et de l'alimentation.

Notre projet (dont nous devons trouver le nom) sera centré sur :

- L'accessibilité et la vente de produits alimentaires locaux, saisonniers et artisanaux, issus d'une agriculture respectueuse de l'homme et de l'environnement (marchés, paniers)
- L'organisation de visites, ateliers, chantiers collectifs, pour découvrir les savoirs faire et créer du lien social (agenda annuel à co-construire avec balades, coup de mains, ateliers, glanages)
- L'invitation à des tables-rondes, ciné-débats ou toute forme d'événements pour s'informer, s'inspirer et participer à l'évolution de l'agriculture et l'alimentation vers des pratiques plus durables, plus respectueuses de l'environnement et créatrices d'emploi.
- La valorisation des produits « moches », « abimés », « mal aimés » dans le cadre d'ateliers cuisine zéro déchets ou sous forme de « paniers éco » pour lutter contre le gaspillage alimentaires.



La Capéchade, est un tiers-lieu alimentaire en développement situé sur la commune de Marseillan-ville (34). Nous avons posé nos valises le 1 er Mars dernier dans une maison au bout du port (100 m²), qui a la chance de profiter d'un grand jardin de 1000 m² sous de grands pins accueillants. Très bien situé et facilement accessible (bus et parkings sur place), le tiers-lieu permet d'organiser des marchés, des événements, des tables rondes, des ateliers cuisine, etc. Une période de chantier est prévue durant l'hiver 2023/24, pour créer un atelier cuisine équipé et accessible à tous.

Le projet de la Capéchade se crée et se vit avec, pour et grâce au collectif qui le compose. Aujourd'hui nous sommes dans la toute première phase du projet qui consiste à rassembler des consommateurs, des agriculteurs et des artisans-transformateurs.



L'aventure collective vous tente?

Voici quelques étapes que nous prévoyons pour lancer ce collectif :

Etape 1 : Rencontrer et rassembler, coconstruire le projet (groupement, commandes, vente, programmation, communication, etc.)

Etape 2 : Organiser une rencontre à la Capéchade suivie d'un marché festif en soirée (ouvert à tous) pour lancer le projet. (objectif : Septembre 2023)

Etape 3 : Lancer le projet global et la programmation + communication.



Pour nous contacter :

La Capéchade, Foodlab du Bassin de Thau,
1 avenue de la Marine – 34340 Marseillan
Tel 07.50.60.58.06.16 – foodlab@lacapechade.org
www.lacapechade.org (site en construction mis en ligne en aout 2023)